
 

 

 
Requerimento nº 079/2022 
 
 
Autor: Thárik Varotto  
 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Eduardo Luiz Xavier de Miranda 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
  
Vem requerer melhorias na estrada denominada como Mato Negro, 
especificamente no local onde situam-se as propriedades dos municípes: 
Heitor, Zé Natal, Joaquim Pimenta, Terninha e Jacy, Dra Silvana Dalpra e 
demais... 
 
Justificativa: 
 
A estrada está muito estreita e suja, comprometendo o fácil acesso e a 
passagem de dois veículos ao mesmo tempo. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 19 de abril de 2022 
 
           
 Thárik Gouvêa Varotto  
  Vereador Proponente 
    

 
 
 


